



communiqué

Date **Le 26 juin 1992**

N° 140

Pour publication

MM. WILSON ET ANDRE À LA TÊTE D'UNE DÉLÉGATION DE PROMOTION DU COMMERCE ET DES INVESTISSEMENTS EN RUSSIE, EN UKRAINE ET AU KAZAKHSTAN

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, et l'honorable Harvie Andre, leader du gouvernement à la Chambre des communes et ministre d'État, seront à la tête d'une délégation composée d'environ 55 hommes et femmes d'affaires canadiens, qui se rendra en Russie, en Ukraine et au Kazakhstan, du 2 au 11 juillet 1992. Le groupe comptera cinq députés et des hauts-fonctionnaires du commerce.

«Même si les États de l'ancienne Union soviétique ont connu de graves problèmes économiques, durant la période de transition vers l'économie de marché, les gens d'affaires canadiens ne se sont jamais autant intéressés à ces pays, a fait observer M. Wilson. Ils offrent aux entreprises canadiennes qui ont les moyens d'en profiter des possibilités énormes qui débordent largement le cadre de notre relation commerciale traditionnelle.

«Plusieurs sociétés canadiennes comptent profiter de ce voyage pour explorer certaines opportunités avec des partenaires locaux, a ajouté M. Wilson. Nous cherchons à tirer parti de l'Accord de commerce canado-russe signé par le premier ministre Mulroney et le président Eltsine, lors de la visite de ce dernier au Canada, la semaine dernière.»

«La mission pourrait offrir des débouchés scientifiques et technologiques, a indiqué M. Andre. Il existe également dans la région de nombreuses possibilités d'investissements conjoints dans divers secteurs, dont ceux de l'énergie, de l'exploitation minière et de la métallurgie, des télécommunications, de l'aérospatiale, de l'agro-alimentaire, du génie, du transport, de la construction, des industries forestières et des services professionnels.»